

2024-07-17

## Impugna Rojo de la Vega, por segunda vez, recuento de votos

Autor: Selene Velasco

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/impugna-rojo-de-la-vega-por-segunda-vez-recuento-de-votos/ar2842384>

La Alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, impugnó por segunda vez el recuento total de votos que ordenó el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX).

La abanderada opositora del PAN-PRI-PRD presentó el recurso legal ante la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Tras esto, la candidata de Morena, Catalina Monreal, quien impulsa la batalla legal contra el resultado oficial, se quejó.

Rojo de la Vega reiteró que no se cumplían los requisitos legales para que se realizara un conteo total de votos. La Alcaldesa electa consideró que la determinación del TECDMX se basa en supuestamente querer garantizar el principio de certeza de los resultados de la elección, sin contar con elementos concretos con los que pueda explicar las supuestas situaciones que ponen en duda los resultados.

Y afirmó que los magistrados locales fueron omisos en señalar cuáles son las anomalías que le hacen determinar que la certeza de los resultados deba darse con un nuevo recuento total de votos que consideró como una medida desproporcionada y no idónea para lo que pretenden.

"Por eso es claro que el TECDMX, volvió a incurrir en la falta de fundamentación y motivación", dijo Rojo de la Vega.

"No varió en nada los fundamentos y motivos de su acuerdo anterior, básicamente porque no hay precepto legal que respalde el ilegal recuento", dijo.

Al respecto, Monreal se quejó por la impugnación y afirmó que los partidos Morena, Partido Verde y Partido del Trabajo en la Alcaldía Cuauhtémoc se preparan para el conteo, previsto hasta ahora para el 23 de julio.

"Una pésima noticia para la democracia y la certeza jurídica de esta demarcación", fue como calificó la impugnación del conteo.

La morenista acusó a Rojo de la Vega de tener miedo al no querer que se abran los paquetes electorales.

"Si abriéramos los paquetes, tendríamos certeza jurídica; es lo único que estoy pidiendo.

"Lo que estamos solicitando es que se recuento voto por voto y por qué lo estamos solicitando; porque hubo muchas irregularidades y muchas anomalías y las y los vecinos de la Alcaldía Cuauhtémoc, los más de 145 mil vecinos que votaron por mí, pero también los que votaron por ella, merecen saber la verdad y merecen justicia y merecen saber qué fue lo que pasó el día de la elección", dijo.